

Wochen der Gesundheit und Nachhaltigkeit im Oktober 2023

In diesen Wochen lag der Schwerpunkt auf die Ernte der Kartoffeln aus dem Schulgarten und deren Verarbeitung. Die 3. Klasse beschäftigte sich mit dem Thema „Wald“ und dessen Bedeutung für das Klima, die 1. Klassen besprachen die Mülltrennung und die 2. Klasse beschäftigte sich mit dem Lebensraum „Hecke“ (Besuch der Umweltschule in Schlömen) und dem Verarbeiten von Heckenfrüchten. Weiterhin wurde ein Schulbaum (Birne) für die 1. Klassen gepflanzt, spendiert vom Bund Naturschutz. Frisch gepressten Apfelsaft gab es für alle vom Verein „Pro Himmelkron“ und Frau Kade. Aus Kürbissen wurde eine leckere Kürbissuppe gekocht und es gab ein Heckenfrühstück. Die Sonnenblumen wurden abgeschnitten und die Kerne für die Winterfütterung der Vögel aufgehoben.

Hier sind einige Eindrücke der Aktionen:

Kartoffelernte



Kürbissuppe herstellen



Sonnenblumenkerne ernten



Kartoffelchips herstellen



Ein Birnbaum wird gepflanzt:



Es gibt frischen Apfelsaft:



Hagebuttenmarmelade kochen (Klasse 2a):

